
 

 

資料 報 3-1 

令和 3 年度 第５回 第１部会（商店街、産業／まちなか回遊、交流人口） 会議概要 

日 時 令和３年１０月１４日（木）午前 10 時 30 分〜12 時 
会 場 中央区役所 5 階 501 会議室 
出席委員 中野委員、玉木委員、飯田委員、阿部委員、池委員、田邊委員、北川委員 
欠席委員 ⻫藤委員、⼩沢委員、知野委員 
関 係 課 ＜地域課産業文化振興室＞吉田主幹 
事 務 局 ＜地域課＞⼩柳係⻑、若槻主査、五十嵐主事 

 

議 題 （１）今までの部会活動の振り返り 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◦部会の活動が始まってからの半年間の振り返りを行いました。 
◦今までの部会活動での議論や、委員アンケートで出た理想のまちなどに関する

意見などを振り返り、「にいがた 2km をどう楽しんで歩くか」というテーマの
確認をしました。 

 
議 題 （２）部会活動について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

◦まずは、前回の部会で各委員から「にいがた 2km」のエリアで「やっていみた
いこと」などのアイディアを付箋に記入し、大きな地図に貼り付けるワークシ
ョップを行いましたが、前回は十分な時間が取れなかったため続きを行いまし
た。 
さらに、今まで出された意見を場所別から「やってみたいこと」「人に教えた
いこと（もの）」「推薦したい場所」の３種類に振り分けて検討しました。 

◦次に、今後の部会活動について話し合い、これまでに出た意見を誰に何を伝え
ていくか検討しました。 
年齢層についての検討では、若者を中心とする案など出されましたが、特定せ
ず広く市⺠に対し、「にいがた 2km」エリアの隠れた名所・スポットなど新し
い魅力を伝えていくという意見にまとまりました。 

◦また、「にいがた 2km」のまちづくりを推進している市の担当課に説明の機会
を設けていただくようお願いすることとしました。 
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